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RELATÓRIO DA ASSEMBLÉIA DE SÓCIOS DO CBCE-MT 

SEMINÁRIO DO CBCE-MT 2005: A FORMAÇÃO FRENTE ÀS DISCUSSÕES DE 

RECLASSIFICAÇÃO DA ÁREA E DA POLÍTICA DE ESPORTE 

 

No dia 03 de dezembro de 2005, nas dependências do Campus Universitário da UNEMAT 

em Tangará da Serra, reuniram-se em Assembléia Geral os representantes da Comissão 

Provisória do CBCE-MT 2004/2005, professores(as) Sérgio Chaves, Beleni Grando, 

Luciene Neves e Márcia Coffani, os sócios do CBCE –MT e demais participantes, durante 

a realização do Seminário do CBCE-MT 2005, com a finalidade discutirem conjuntamente 

um plano de trabalho para 2006 e outras ações para consolidação da Secretaria Estadual do 

CBCE-MT. Também esteve presente à reunião o Prof. Dr. Elenor Kunz – UFSC, 

conferencista do Seminário e convidado a mediar as discussões da Assembléia. 

A reunião se iniciou às 18:30h com a coordenação dos trabalhos da Presidente da Comissão 

Provisória, Profª. Dra. Beleni Salete Grando que inicialmente comentou o papel do CBCE 

nos debates e discussões de temáticas que se referem a Educação Física e Esporte e a 

relevância da temática ora discutida no seminário que advém das discussões em âmbito 

nacional. Em seguida apresentou para apreciação dos presentes a pauta de discussão: 1- a 

consolidação do número de sócios para efetivação da Secretaria Estadual do CBCE-MT; 2- 

as representações estaduais em GTT; 3- organização para participação do Congresso 

Regional em parceria com a secretaria de Goiás; 4 – o CONBRACE 2007 em Recife e 

informes gerais. Em seguida, abriu para a inclusão de outros pontos de discussão na pauta, 

sendo assim, a Profª. Ms. Leni Hack solicitou que refletíssemos sobre a alternância dos 

números de sócios em Mato Grosso. 

Dando prosseguimento, a Profª. Dra. Beleni Grando contextualizou a história do CBCE em 

Mato Grosso. Em seguida, colocou que dadas as dificuldades para manutenção perene dos 

trabalhos é que o CBCE-MT está ligado a UNEMAT, por sua Comissão Provisória, em sua 

maioria, ser constituída por professores desta Universidade. Contudo, conta-se com o apoio 

de outros colegas como o Prof. Dr. Cleomar Ferreira Gomes na UFMT, o Prof. Es. Adilson 

Reis da UNEMAT-Tangará da Serra que tem feito contatos com as Instituições de Ensino 

Superior no estado, o Prof. Mestrando João Borges que é um dos representantes históricos 

do CBCE-MT, os professores Maria Maura e Koiti Anzai que ajudaram no seminário do 
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CBCE-MT 2004 na UFMT, que marcou o reinício da representação estadual que ficou sem 

ações nos anos de 2000 a junho de 2004. A contextualização histórica serviu para 

esclarecer aos sócios o processo de filiação e a relevância de campanhas permanentes, 

assim como destacar o papel dos sócios que assumem com os representantes o papel 

voluntário de divulgar o CBCE no estado e nisso contribuir para a sua consolidação. 

Iniciou-se a discussão do primeiro ponto de pauta com a orientação do Prof. Dr. Elenor 

Kunz que socializou as experiências vividas na Direção Nacional do CBCE comentando 

sobre a importância de grupos que realmente trabalhem e busquem o crescimento do CBCE 

nos estados uma vez que a força do CBCE está nas secretarias, mas ressaltou que na 

maioria das vezes os voluntários o fazem de forma solitária, exatamente pela dificuldade de 

consolidação de infra-estrutura e também de pessoas que se aliem de forma solidária ao 

processo de consolidação das ações do CBCE.  

A profª. Leni Hack destacou que deveria ser avaliada a atuação do CBCE-MT que, segundo 

sua avaliação ficou personificada na profª. Beleni Grando e considera que o fato de não  ter 

o número de sócios pagantes necessários para uma eleição ocorre em decorrência disso. A 

profª. Beleni retomou a fala listando nomes dos vários companheiros que fizeram parte do 

CBCE-MT, inclusive os presentes na Assembléia, e pediu que o prof. Sergio Chaves 

informasse sobre as dificuldades de se manter 50 sócios pagantes permanentes. Também 

destacou que no momento do seu afastamento para pós-graduação ficou deliberado na 

assembléia de 1998, na qual a profª. Leni estava presente, que o prof. Sergio assumiria a 

condução da secretaria, porém após o CONBRACE de 1999 o mesmo não conseguiu 

mantê-la pois não houve sócios que se integrassem ao trabalho. 

Mesmo com estes esclarecimentos, a discussão acabou ficando muito acalorada, com 

críticas severas das professoras Leni e Cássia Hack à profª. Beleni Grando, pois não 

consideram legítima sua indicação pela DN para representar o CBCE-MT. 

Logo em seguida, abriu-se a discussão em plenária para participação de todos os presentes. 

Após um acirrado debate e o posterior acirramento dos ânimos, decidiu-se que no ano de 

2006 estaríamos intensificando nossas ações em diferentes frentes a saber: 1- envio de carta 

convite para as Universidades; 2 – organização de um calendário de eventos de todas as 

instituições de ensino para socialização junto aos sócios e participantes via site e lista de 

discussão do CBCE-MT; 3 – realização de uma campanha de filiação para a concretização 
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do número mínimo de 50 sócios a fim de promover o processo eleitoral da Secretaria 

Estadual. Para atingir-se este objetivo, todos(as) os(as) presentes foram convidados(as) a 

promover a divulgação do CBCE no estado e assim garantir que a constituição da secretaria 

e finalmente a realização do processo eleitoral. 

Dando continuidade, profª. Beleni informou sobre os encaminhamentos da organização do 

Congresso do Centro-Oeste de Educação Física e Ciências do Esporte, que será organizado 

pelo CBCE-GO em parceria conosco e com o DF. Também, conforme informado 

anteriormente pela profª. Luciene, há recursos financeiros disponíveis que poderão ser 

revertidos para a participação dos sócios no evento. 

Para finalizar, ficou definido que será realizado o seminário do CBCE-MT anualmente no 

sentido de manter uma agenda para consolidar parcerias e espaços para que os 

pesquisadores e professores de Educação Física de MT possam socializar suas produções. 

A data não ficou definida, mas deverá ficar entre setembro e novembro. 

Deste modo, deu-se por encerrada a assembléia geral de sócios do CBCE-MT. 

 

Tangará da Serra, dezembro de 2005. 

Profª. Es. Márcia Coffani – Secretária 

Profª. Es. Luciene Neves – Tesoureira 

Profª. Dra. Beleni Grando – Presidente 

Comissão Provisória do CBCE-MT 


